



Barrer la route à l'extrême droite, maintenant !

Les résultats de l'élection européenne de ce 9 juin montrent que le danger d'extrême droite est plus fort que jamais. Le total obtenu par les listes qui prônent le rejet de l'autre atteint près de 40% des voix. Le risque de l'accession au pouvoir du néo-fascisme se fait plus important.

De son côté, le macronisme est désavoué : sa politique anti-sociale, ses emprunts aux thèmes de l'extrême droite ont rebuté des électeur/trices qui avaient cru au « en même temps » de 2017.

La dissolution de l'Assemblée Nationale annoncée par Macron impose à la gauche et aux écologistes de se rassembler. Il y a urgence à battre les extrêmes droites. Le succès ne peut passer que par une candidature unique de la gauche et des écologistes dans chaque circonscription avec un programme de gouvernement.

Les formations de gauche et écologistes doivent se rassembler, à la base et au sommet, sans exclusive, avec pour socle le programme de la Nupes. Elles doivent s'appuyer sur les exigences sociales, écologiques et démocratiques portées par les associations et les syndicats.

Il en va de la possibilité d'éviter que le néo-fascisme prenne le pouvoir. L'heure est à se mobiliser pour ce combat.